**ASEGURA JAVIER RIVERA ESCALONA** 

## PRD tiene prohibido aliarse con Morena

VIOLETA HIJERTA

El reto mayor será mantener el registro luego de elecciones en 2024

ún cuando hay voces en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) mexiquense que ya no quieren una alianza con PRI y PAN, esa unión parece inevitable, pues a nivel federal se prevé concretar nuevamente una coalición con esas fuerzas políticas, y por congruencia, el Sol Azteca en el Estado de México deberá hacer lo propio para las elecciones del 2024, donde se disputarán además de la presidencia de la República,

No descartó que pueda haber fugas de militantes, pues en Morena hay quienes están buscando a militantes del PRD

senadurías, diputaciones federales, locales y la integración de municipios.

En entrevista, el secretario general del PRD, Javier Rivera Escalona explicó que una alianza con Morena está prohibida en los estatutos perredistas, pues hubo una reforma donde se señaló que el partido amarillo podrá ir con todos, menos con esa fuerza, y la línea la marcará la dirigencia nacional, pues es la única facultada para definir la política de alianzas.

"Ir con PAN y PRI es inevitable porque es lo que va a mandar la coalición federal y también dice la Ley electoral que no puedes hacer coaliciones con partidos en el ámbito federal, y con otros partidos en el ámbito local, sería incongruente".

"Jurídicamente sería viable (ir con Movimiento Ciudadano por ejemplo) sólo si no vamos en coalición a nivel federal con el PRI y con el PAN, pero con Morena está más difícil porque hay una reforma a nuestros estatutos, donde se estableció una prohibición estricta, aprobada en la política de alianzas pasadas, y se dijo que se podría hacer coalición electoral con cualquier partido, menos con Morena".

Aún cuando habrá renuencia, advirtió, después de que el próximo tres de septiembre se defina la candidatura del Frente Amplio, a finales de año se prevé que vendrá el convenio de coalición entre PAN, PRI Y PRD.

Para Javier Rivera el principal reto del siguiente año será mantener el registro como partido local, y en estos momentos, su partido vive una encrucijada entre la decisión de ir solos o en alianza para buscar la sobrevivencia.

"El PRD está en una encrucijada entre ir solos y buscar la sobrevivencia del 3% para mantener una participación política en este sistema de partidos, o participar nuevamente en una coalición electoral, regida por la coalición federal, con la responsabilidad de una negociación muy relevante para el PRD con distritos y municipios competitivos para seguir gobernan-



El PRD está en una encrucijada, dijo

do y con una participación activa en la Cámara de Diputados y Diputadas".

No descartó que pueda haber fugas de militantes, pues en Morena hay quienes están buscando a militantes del PRD para que se sumen al siguiente gobierno y apo-yen a esa fuerza en las elecciones del siguiente año.

"Creo que una vez que se instale el nuevo gobierno del Estado de México habrá más fugas. Sé de muchos compañeros que les siguen llamando para que se vayan a Morena".

Esa fuerza, dijo, ha crecido de manera significativa y requiere a todos los partidos de oposición para garantizar el triunfo en los bastiones de cada fuerza política.